

ちばけん防犯

平成30年6月号 (第157号)

公益社団法人千葉県防犯協会
千葉県風俗環境浄化協会
千葉市中央区中央4-13-10
千葉県教育会館別館4階
Tel. 043(215)8989

印刷所 (株)太陽堂印刷所

みんなであつくろう 安心の街

平成30年度通常総会開催



会議の概要

去る5月24日(木)平成30年度千葉県防犯協会通常総会を千葉市のヴェルシオーネ若潮で開催しました。

総会には、知事代理として石渡敏温千葉県生活安全・有害鳥獣担当部長、県議会議長代理として中沢裕隆環境生活警察常任委員長、永井達也警察本部長はじめ、各地区防犯協会の会長が出席いたしました。

会議は、椎名理事長の挨拶に続き、議事に入り、

- ・平成29年度事業報告・決算報告
- ・平成30年度事業計画・収支予算
- ・役員(理事)の選任

・県防犯協会の事務所移転が報告、審議され、いずれも原案どおり議決、承認されました。

会議では、特に、本年度の活動のうち、

- ・防犯ボランティア組織の若手の育成

・各地区防犯協会への支援強化等を重点とし、「安全で安心して暮らせる地域社会」の実現に向けた防犯対策を一層推進していくことと意思の統一を図りました。

就任のご挨拶



この度、椎名理事長の後任として理事長に就任いたしました銚子市長の越川信一でございます。どうぞよろしくお願いたします。また皆様方には、口頃より安全で安心して暮らせる地域社会づくりにご理解とご協力をいただき、心からお礼申し上げます。

さて、本県における治安情勢ですが、昨年の刑法犯認知件数は、平成14年の認知件数をピークとして、15年連続で減少しましたが、数字に見る治安とは裏腹に、重大犯罪のおそれが懸念される子どもや

女性を狙った犯罪、高齢者を被害者とする詐欺事件が依然として発生するなど、県民が心から安全・安心を実感するには、未だ道半ばと言わざるをえません。

犯罪の起きにくい社会を実現するためには、県民一人ひとりが犯罪に対する関心を高め、自らを守るといふ強い決意を持つと同時に、関係機関がそれぞれの立場で防犯対策を実践すると共に、一層の連携を深めていくことが必要です。

前任の椎名理事長の「志」を引き継ぎ、新理事長として、千葉県防犯協会は、関係の皆様とこれまで以上に連携を深めながら、犯罪を一件でも減らすため実効性のある防犯対策を推進してまいりますので、皆様の一層のご支援、ご協力をお願いいたします。

新役員のご紹介

この度の総会並びに理事会において左記の皆様が新役員に選任（選定）されましたので、ご紹介いたします。

新役員一同、地域の安全・安心を図るべく防犯活動に邁進してまいりますので、会員皆様のご支援をよろしくお願いたします。

- 理事長 越川信一（銚子市長）
- 理事 巖 和雄（佐倉市長）
- 右 同 小林俊之（市川市市川防犯協会会長）
- 右 同 大槻勝三（千葉南署管内防犯協会会長）

ストップ電話d e詐欺

電話d e詐欺は電話で対策♪

昨年の千葉県内における電話d e詐欺被害の件数は、1,517件と、被害額と共に、過去最高となりました。また、被害は、本年になってからも続いています。

これら被害を防止するためには、犯人からの電話に直接出ないことが一番です。直接電話に出ないようにするためには、迷惑電話番号を自動でシャットアウトするブロックサービス、自動的に電話応対し、相手に迷惑防止のメッセージを流す機能のある電話機が有効です。千葉県防犯協会のホームページには、公益財団法人全国防犯協会連合会が推奨する迷惑電話対応装置や、迷惑電話対応機種を掲載しています

理事長感謝状の贈呈

千葉県防犯協会では、平成30年度通常総会の席上において、永年にわたり防犯協会の事業に賛同、又は、協力援助をいただいた賛助会員（個人）等の皆様方に、椎名理事長より感謝状を贈呈いたしました。

感謝状を贈呈させていただいた皆様のお名前

- 印西市 村越 正夫 様
- 白井市 伊藤 達夫 様
- 成田市 出山 春美 様
- 千葉県自転車軽自動車商協同組合 様



推奨電話などの一例

間もなく本格的な夏がやってきます。例年、この時期になると痛ましい水の事故が発生します。子ども達が悲しい事故に遭わないよう、楽しい思い出づくりができるよう、地域みんなで安全を見守りましょう。